

馬橋西地区まつど DE つながるステーション 「みんなでワイワイ」の開催について

令和3年度の社会福祉法の改正により創設された「重層的支援体制整備事業交付金」を活用して、本市では、市民の誰もが参加でき、ゆるやかなつながりを持つことで、人と人、人と地域がつながる参加支援事業として「多世代まるごとの居場所づくり～まつど DE つながるステーション～」の創出を進めています。

この度、馬橋西地区において「みんなでワイワイ」と題したステーションの定期開催がスタートします。第1回目となるステーション活動は、令和5年2月に開催したイベントに引き続きユニバーサルスポーツであるボッチャを通して多世代が交流できるイベントとして実施します。

●イベント概要

- 日時** 令和5年9月24日（日）10時～12時
- 会場** 馬橋小学校 体育館（松戸市西馬橋1-12-1）
- 対象者** 馬橋西地区地域住民
- 内容** ボッチャ体験、カフェスペース、情報コーナー 等
- 主催** 馬橋西地区居場所づくり実行委員会／
地域共生課

※イベントの詳細情報は、ホームページをご覧ください。
※当日取材いただける場合は、事前の連絡をお願いします。



イベントホームページ QR

【本件に関する問い合わせ先】

〒271-8588 千葉県松戸市根本387-5
松戸市総合政策部地域共生課 ☎047-710-3200
FAX047-701-5767 ✉ mcomkyousei@city.matsudo.chiba.jp

どなたでも参加できます！
申し込み不要



みんなでワイワイしよう！

“ボッチャ”を体験

場所：馬橋小学校 体育館

日時：令和5年9月24日（日）

10時から12時まで

うわばき等を持参のうえ

動きやすい服装で来てください！



馬橋西地区居場所づくり
実行委員会ホームページ
はこちら ↓



参加者全員が
お菓子もらえます！

カフェスペースあり



主催：馬橋西地区居場所づくり実行委員会／松戸市地域共生課

協力：特別養護老人ホーム 陽光苑（348-1866 平日9時から17時まで）

